



Die Siegermannschaft aus Sandelzhausen zusammen mit ihrer Betreuerin Frau Violatta Finke

FOTO: REGINE ERTLMAIER

## FREIZEIT

# Ballspiele als Förderung für Kinder

**TRAIN.** Dass auch Ballspiele mit körperlichem Einsatz viel Spaß und Freude machen, zeigten am Dienstag fünf Mannschaften bei einem Turnier im Geisterball in der Mehrzweckhalle Train. Teilnehmer waren je eine Mannschaft aus Abensberg, Sandelzhausen, Siegenburg und zwei

aus Train. Lautstark wurden die Mannschaften angefeuert. Der Sieger stand bereits nach 1,5 Stunden fest: Die Kinder aus Sandelzhausen konnten den Pokal gewinnen. Jede Mannschaft erhielt einen Volleyball. Kai e.V. unterstützt Ballspiele, weil Spielen die beste Förderung für Kinder sei.

*Mz. Montag, 02. März 2020*